

## **Mi visión del futuro de Yamaha 2030**

En el futuro siempre estarán en mente las cosas fantásticas, autos voladores, motos acuáticas, pianos que se tocan solos, pensándolo mejor este futuro fantástico está a la vuelta de la esquina. Pero este no es el futuro que yo pienso para Yamaha, en mi futuro, veo a las personas viendo Yamaha no como la empresa donde se trabaja diario, con estrés y problemas, sino como su segundo hogar, un lugar seguro lleno de personas y experiencias que hacen valer el trabajo duro, veo en el futuro de Yamaha no solo la capacidad de hacer motos rápidas, veo capacidad de hacer rapidez en el respeto, no solo veo el aumento económico, también el aumento de empatía, no solo veo instrumentos con una hermosa melodía veo a todos trabajando con amor para crear una hermosa melodía que los hará crecer y ser una Yamaha feliz.

Por: Luciana Mesa Cortés, hija de óscar Mesa, Coordinador Mesa de Ayuda.